



Nuevas salas ya fueron habilitadas para los estudiantes.

### Apoyo de apoderados y estudiantes

Los estudiantes, apoderados y docentes han tenido un papel fundamental en los avances para normalizar el establecimiento, siendo los primeros los que han exigido los cambios. Gricelda Contreras, presidenta del Centro de Padres y Apoderados, destacó que "estamos agradecidos por los avances que hemos tenido en el Colegio Galvarino, se logró tener listas e inauguradas las 2 etapas de nuestro plan de contingencias, ya no se moverán los alumnos a ningún otro establecimiento para cuando comiencen los trabajos del proyecto nivelación, pero igual seguimos alertas esperando que realicen pronto la publicación y subida de este proyecto a licitación. Estamos esperanzados que ahora sí habrá oferentes para este tan anhelado proyecto".

Contreras explicó que como apoderados esperan que se realicen todas las mejoras posibles para tener un colegio digno para sus hijos. "Creemos en la educación pública, pero también sabemos las problemáticas que existen en nuestro establecimiento, la falta de recursos para mejorar los colegios, para nosotros que llevamos años esperando soluciones, hemos avanzado a paso lento pero significativo", resaltó la presidenta. Asimismo Contreras agregó que entre las necesidades urgentes que tienen que mejorar está la planta de elevación de aguas residuales, ya que el colegio es antiguo y no da abasto, y como apoderados tienen el temor que cuando se construya el nuevo Colegio pueda colapsar dicha planta.